**ATLETISMO >>** Estatal Absoluto

## Arranca el Campeonato de España en Castellón con la presencia de cinco leridanos

El evento se disputa durante este fin de semana

El Campeonato de España Absoluto de atletismo arranca hoy en Castellón, donde se darán cita cinco atletas leridanos que lucharán por hacerse un hueco en el podio con los mejores del país y volverse a casa con una medalla.

## Castellón REDACCIÓN

Hoy dan comienzo en Castellón los Campeonatos de España Absolutos de atletismo con la presencia de cinco leridanos: Arnau Erta, Gerard Mateu Porras, Alba Casanovas, Jackson Quiñonez y Haja Gerewu. Además de la barcelonesa Núria Tilló, que representará al JA Arbeca. Los cinco primeros defenderán los colores del FC Barcelona.

El evento se disputará a lo largo de este fin de semana en las instalaciones deportivas de la localidad valenciana. Los atletas que abrirán la representación leridana en estos Campeonatos de

España serán los participantes en la prueba de los 110 metros vallas masculinos, donde tomarán parte Arnau Erta (cuarta meior marca), Jackson Quiñonez (séptima mejor marca) y Gerard Mateu Porras (décima mejor marca).

Esta prueba arrancará a las 11.25 horas. Los tres se retarán junto a los mejores del país en busca de un hueco en la gran final para poder luchar por las medallas.

La siguiente atleta en competir será Alba Casanovas (tercera mejor marca) que, a partir de las 19.00, correrá en la cita de los 400 metros vallas femenino. A continuación, en los 800 libres, tomará parte Núria Tilló, del JA Arbeca. Mañana será el turno de Haja Gerewu en la prueba femenina de lanzamiento de disco.

Tanto en la jornada de hoy sábado como en la de mañana, se irán disputando varias pruebas a lo largo del día, desde primera hora de la mañana hasta, prácticamente, la media noche.



FOTO: L. M. / El atleta del FC Barcelona, Arnau Erta